



## Reforma del Poder Judicial debe darse a fondo para que la población tenga una justicia pronta y expedita: PT

JUL 10, 2024



Irineo Pérez Melo.- En la reforma del Poder Judicial "no hay nada amarrado todavía" por lo que se realizan foros para que la población se dé cuenta de la importancia de cambiar de manera integral el funcionamiento de las instancias que imparten la justicia y que ésta se dé de manera pronta y expedita, aseguró Vicente Aguilar Aguilar, coordinador de la Comisión Ejecutiva Estatal del Partido del Trabajo (PT). En conferencia de prensa, el dirigente estatal petista dio a conocer que en dichos foros se requiere una reforma a fondo, en dónde participen todos los sectores, sobre todo los relacionados con el ámbito jurídico, en dónde expertos en el tema planteen sus propuestas para que sean consideradas en la iniciativa que se hará llegar al Congreso de la Unión.

Reconoció el esfuerzo que el Congreso de la Unión para dar la oportunidad, a todos por igual, de participar en dichos foros, al tiempo de informar que el próximo viernes se efectuará uno de ellos en la sede oficial del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

En dicho evento, dijo que se espera la presencia de los coordinadores de las Juntas de Coordinación Política de las Cámaras de Diputados y de Senadores, diputado Ignacio Mier y senador Ricardo Monreal, respectivamente.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/veracruz/reforma-del-poder-judicial-debe-darse-a-fondo-para-que-la-poblacion-tenga-una-justicia-pronta-y-expedita-pt/>